

Ressort: Vermischtes

Zahl der abreisenden Flugpassagiere im ersten Halbjahr gestiegen

Wiesbaden, 24.08.2017, 09:56 Uhr

GDN - Im ersten Halbjahr 2017 ist die Zahl der von deutschen Flughäfen abreisenden Passagiere um 6,4 Prozent auf 55,2 Millionen gestiegen. Das Passagieraufkommen ins Ausland nahm von Januar bis Juni 2017 um 7,6 Prozent auf 43,2 Millionen zu, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Donnerstag mit.

Die Zahl der Inlandspassagiere erhöhte sich um 2,3 Prozent auf 11,9 Millionen. Die Zahl der Flugreisenden ins europäische Ausland stieg um 7,1 Prozent auf knapp 33,8 Millionen. Besonders starke Zunahmen gab es hierbei für Zypern mit + 78,1 Prozent, Griechenland mit + 20,7 Prozent sowie Portugal mit + 15,8 Prozent. In die Türkei flogen im ersten Halbjahr 2017 dagegen 9,1 Prozent weniger Flugreisende als im Vorjahreshalbjahr. Die Zahl der Flugpassagiere im Interkontinentalverkehr stieg überdurchschnittlich um 9,1 Prozent auf fast 9,5 Millionen an, teilten die Statistiker weiter mit. Hohe Zuwächse hatte hier das Flugziel Afrika (+ 28,0 Prozent), was unter anderem an der enormen Zunahme für Ägypten lag: Die Zahl der Flugpassagiere mit diesem Ziel stieg um 49,4 Prozent auf 572.000.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-93671/zahl-der-abreisenden-flugpassagiere-im-ersten-halbjahr-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com